令和3年度 第5号

2021.9.6 発行

# 生雲小コミスクだより

(文責:校長 金丸耕治)



# 実りの秋に向けて~今できることを!~

長い夏休みが終わり、9月1日(水)に2学期が始まりました。1名ほど欠席しましたが、児童はみんな元気で、よいスタートが切れたと思います。

一向に収まる気配のない新型コロナウイルスですが、感染対策をしっかりと行い、子ども たちの学びを止めないように教育活動を進めていきたいと考えています。

始業式に「今、できることを、今、やることの大切さ」を話しました。行事等、見直しを せざるを得ない状況の中で、今、この一瞬をかけがえのない時間と考え、行動してほしいと お願いしました。

保護者の皆様、地域の皆様、2学期も変わらぬ御支援・御協力をお願いしたいと思います。









## 阿原中学校区合同学校運営協議会が開催されました!

8月6日(金)、地福分館にて標記の協議会が開催されました。かねてより阿東地区の小中学校3校で行っている学校運営協議会を合同で開催したいという声が上がっていましたが、今年度実現いたしました。45名の参加者を9グループに分け、「阿東地区の児童生徒が、どのように育ってほしいか」について活発な議論がなされました。共通理解したことを具体的な取組に換え、実践することで、子どもたちを大きく育てていくことを確認しました。



# 第2回生雲地区清掃活動、ありかとうございました!





8月29日(日)、「生雲地区みんなの力で、生雲小学校および 周辺の環境美化に努め、景観を保とう!」という目的で地域を挙 げての清掃活動が行われました。

6月にも多くの方々の参加によってとてもきれいにしていただきました。コロナ禍の状況の中で規模を縮小せざるを得ないと考えておりましたが、前回同様、大変多くの保護者、地域の皆様の参加によって、校地内の草刈り、草抜き、庭木の剪定等をしていただき、見違えるようにきれいになりました。感謝申し上げます。学校を以前のように開放するにはまだ時間がかかりそうですが、子どもたちの、日々の学習の様子等を情報発信して参りますので、引き続き御支援をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

## 2学期スタート! 新しい仲間と一緒に学習!

1年生に転入生が来ましたので、全校児童数が20名になりました。生雲の素晴らしい環境で大きく成長していただきたいと思います。以下の写真は、新学期の授業の様子です。









#### 学習用パソコンの導入~一人1台端末配付(chromebook)

現在、本市では、学校における ICT 活用を推進しているところです。お知らせしているように一人 1 台の端末を配付し、授業の中で積極的に活用していくことで、さらなる学力の定着を期待しています。



県内においても新型コロナウイルス感染症が拡大する中で、 今後の状況によっては、家庭に持ち帰って使用することも考え

ていますので Wi-Fi 等の通信環境の確認もお願いいたします。 9月9日(木)にお子様に chromebook を持ち帰っていただきますので添付している文書のとおりに接続テストや通信環境の有無を調べていただきたいと思います。「御家庭の接続状況」のプリントを提出していただきますのでよろしくお願いいたします。

### ふれあい夢通信 第63号(2021 秋号)のお知らせ

山口県教育委員会では、今月、「ふれあい夢通信」ホームページに、「第63号(2021 秋号)」を掲載しています。県教育・イベント・読者プレゼント情報などが掲載されています。本県教育に関する様々な情報が得られますので御一読下さい。

○「ふれあい夢通信」ホームページアドレス

https://www.pref.yamaguchi.lg.jp/cms/a50100/kkt/fureyume.html